



HOY EN MARCA: Atletifest  
Hemeroteca



MARCAEntradas



La Tienda de MARCA

**MARCA.COM**

OTROS DEPORTES

Fútbol América Motor Baloncesto NBA Tenis Ciclismo Golf Balonmano Más deportes O

Inicio

Más deportes

Otros Deportes

LIGAPOKER**MARCA.COM**

**TODAVÍA ESTÁS A TIEMPO DE LLEGAR A LA FINAL!!! APÚ**



0



0



VENCIÓ EN LA FINAL AL NOISY LE GRAND FRANCÉS

# El Alcorcón, campeón de Europa de hockey sobre patines femenino



16/03/14 - 21:09.

 imprime |  envía | 

El Club Patín de Arcorcón se ha proclamado campeón de Europa de hockey sobre patines femenino al vencer por 3-4 al Noisy Le Grand francés en la final a cuatro del torneo, disputado en Coutras, informa el club madrileño.

Es la primera vez que las alcorconeras logran el máximo título continental. En semifinales había eliminado al Coutras por 1-2.

El alcalde de la ciudad, David Pérez, ha felicitado al equipo "por esta hazaña con la que habéis demostrado que, desde la humildad, estáis en lo más alto del hockey sobre patines mundial".

Las jugadoras del Club Patín Alcorcón, del que es presidente Francisco Rodríguez, son las porteras Raquel Bernadas, Marianna Vélez y Silvia López, y las jugadoras Marina Rodríguez (capitana), Sonia Rodríguez, Teresa Bernadas, María del Moral, Dolores Cancelas, Lulu Martínez, Marta Ventepán, Zoe González, Nerea Blanco y Sara Alonso, bajo la dirección del entrenador Erick Naser.

 Compartir < 0 |  Twittear |  G+1 < 0 |  Seguir a @marca

¿Te ha parecido interesante la noticia?  Sí  No ... [¿Algún error en la noticia? Envíanos una corrección](#)

5 comentarios

TODOS

 MEJOR VALORADOS

 TE MENCIONAN

 TU RED

 **alcorconero** **#1** 16.mar.2014 | 22  
Grandes las espartanas de nuestra ciudad!!! Campeonas de Europa nada mas y nada menos.Orgullosos de nuestras chicas.Ojala tuvieran mas repercusión.Forza Alcorcon Siempre.

 Denunciar | Valorar:   [Responder](#)

 **jserrano** **#2** 17.mar.2014 | 01  
Ya os vale a Marca. Casi 5 horas después de finalizar el partido habéis puesto la noticia... Enhorabuena al Patín Alcorcón!!!!

 Denunciar | Valorar:   [Responder](#)

 **Vinilos-Rock-Channel** **#3** 17.mar.2014 | 09  
La culpa es de pellegrini...ahhh perdon es la costumbre de la palabra alcorcón

 Denunciar | Valorar:   [Responder](#)

 **CocinasPolo** **#4** 17.mar.2014 | 11  
Gran noticia para toda España... Estos son los valores que la gente necesita



equipos modestos con grandes metas. Deportes minoritarios sin respaldo económico y sin embargo, ellos, los deportistas que los forman, hacen de estos que sean aun más grandes. Bravo Equipo!! Algún día España no será u país solo de fútbol.. Algún día.



Denunciar | Valorar:

[Responder](#)



**anina77**

**#5**

17.mar.2014 | 20

felicidades al alcorcón que ganó tras ir perdiendo 3-2, metiendo 2 goles en el último minuto. No se puede decir lo mismo del gran Voltregá que iba ganando 3-0 a las francesas y al final perdió por penaltis.



Denunciar | Valorar:

[Responder](#)